

新見で世界を楽しもう!

国籍や言葉の壁を飛び越えて心が通う喜びを。世界の文化に触れ、新しい視野を広げてみませんか?



日本文化に触れ 秋を愛でる御殿町まち歩き

2021年11月13日、市内在住外国人6名と日本人29名が参加し、「にいみ国際交流まちあるき」を開催しました。これは例年のバスツアーに代わり企画したものです。感染症対策を徹底しながら、御殿町の伝統的な建物や町なみ、紅葉が美しい城山公園の散策を楽しみました。小中高生をはじめ若い方も多く参加し、積極的に言葉を変わして交流を深めました。



英語講座を受講して

木曾田 恵智子

ただ「英語が好き」という気持ちだけで参加しましたが、とても楽しく幸せな時間を過ごせました。昨年はコロナ禍で参加できず残念でしたので喜びもひとしお。ALTの皆さまも気さくで「なんてお優しい人々か」と感動し、昔幼稚園勤務時代にやりとりしていた時のことを思い出しました。今回沢山の経験ができ、山内教授はじめ皆さまのご熱心さと心あたりに感謝しています。



国際交流協会はこんなことをしています

令和3年度から新見市国際交流協会の会長になりました砂田晃洋と申します。皆様よろしくお願いたします。

現在、本協会では「にいみ国際交流まちあるき」といった外国の方々や市民が楽しく気軽に触れあえる活動や講師を招いての語学講座(英語・中国語)、オンラインによる「姉妹都市交流」などを行っています。

国際交流と言えば、言葉の壁を想像してしまいがちですが片言の言葉やお互いの表情だけでも十分にコミュニケーションを図ることができます。大切なことは文化や習慣、考え方が違う人々を尊重し、分かり合おうと努める態度を持つことです。活動に参加される方は10代から高齢者までと様々です。皆さん、是非一度気軽に活動に参加し、外国の人と心が通じ合える喜びを体験してみてください。

(会長 砂田晃洋)



<p>新見第一中 / 思誠小</p>  <p>Henry Leavitt ヘンリー レビット アメリカ・ノースカロライナ州</p> <ul style="list-style-type: none"> 趣 音楽の演奏と鑑賞 七転び八起き 私はこれまでの人生でそれなりの回数の失敗をしています。再び復活して頑張っています。挑戦がなければずっと沈んだままですね。 	<p>思誠小 / 神郷北小</p>  <p>Edward Aminov エドワード アミノフ アメリカ・ニューヨーク州</p> <ul style="list-style-type: none"> 趣 ビデオゲーム・映画の鑑賞や創作・写真撮影 鷹(たか) 鷹という漢字が本当に好きです。大きなものから小さなものまで、鳥は大好きです。 	<p>新見南中 / 井倉小</p>  <p>Xavier Gonzalez ザビエル ゴンザレス アメリカ・ニューヨーク州</p> <ul style="list-style-type: none"> 趣 ビリヤード・冒険的であること お疲れ様です よい仕事、達成や努力を認めてあげたいので。 	<p>西方小 / 千屋小</p>  <p>Jessica Tsum ジェシカ サム アメリカ・ニューヨーク州</p> <ul style="list-style-type: none"> 趣 写真撮影 桜梅桃李 桜、梅、桃、李(すもも)という春に咲くこれらの4種の花のように、私たちは似ていますが、それぞれがそれぞれのよいところを持っているからです。 	<p>勤務校</p>  <p>Welcome to Niimi!</p> <p>昨年ALTの方が新たに9名着任されました。</p> <p>名前 出身地 趣 趣味 好きな言葉 理由</p>
<p>新見第一中 / 萬歳小</p>  <p>Sofia Grandsard ソフィア グランサード アメリカ・ニューヨーク州</p> <ul style="list-style-type: none"> 趣 料理・野外活動 いただきます 私の両親が日本に行った際に習ってきた言葉で、私が小さなころから我が家ではずっと使ってきたフレーズです。 	<p>大佐中 / 塩城小</p>  <p>Peter Sin-Keo ピーター シンケオ カナダ・オンタリオ州</p> <ul style="list-style-type: none"> 趣 手品・デザートづくり・バレーボール 七転び八起き 失敗を教訓にして、将来、周りの人たちとよりよい人生を経験できるようにしたいです。 	<p>高尾小 / 野馳小</p>  <p>Luke Dougherty ルーク ドカティ アメリカ・コネチカット州</p> <ul style="list-style-type: none"> 趣 スノーボード・ボルダリング・カフェ巡り・読書・執筆・手品・集まり・スウィングダンス 大丈夫 私がこれまで出会った表現の中で最も多用途なフレーズなので、私は毎日使っています。 	<p>哲西中 / 矢神小</p>  <p>Magdalena Naslonski マグダレーナ ナスロンスキー アメリカ・アリゾナ州</p> <ul style="list-style-type: none"> 趣 旅行・芸術 わびさび 「わびさび」は日本芸術やその他多くの日本のものを表現する素晴らしい方法だと思います。 	<p>新見南小 / 草間台小</p>  <p>Vincenzo Agostaro ビンチェンゾ アゴスタロ アメリカ・ニューヨーク州</p> <ul style="list-style-type: none"> 趣 歴史の勉強 森林浴 私はニューヨーク州の森林の多い地域で育ちましたので、森林の中で過ごすことも落ち着き、懐かしい気持ちになれます。

編集後記

新見で大学生活を始め、早くも3年になりました。この3年間は私にとって、とても出会いに恵まれたものでした。国際交流協会もその一つです。沢山の方と関わったことで、生活も色鮮やかになり、人生観も大きく変わったように思います。もうすぐ出会いの春です。ぜひ国際交流協会の活動に興味を持っていただけると嬉しいです。(田中陽子)



広報委員
砂田晃洋・瀧崎昌恵
山内 圭・荒木志野
田中陽子・小田成知
田中沙英



ご入会は下記お申込み先までどうぞ。

- どなたでも入会できます。
- 年会費 (一般) 1000円 (学生) 500円
- 申込み先
新見市国際交流協会事務局
(新見市教育委員会 生涯学習課内)
0867-72-6147



中国語講座

受講者は7名(うち高校生1名)でした。講師は、吉備国際大学留学生の是豪先生です。是先生は、日本語がとても上手な優しい方でした。講座は、初めての人から何度も受講している方まで楽しく参加できます。使用するテキストも好評で、中国語だけでなく、中国の文化や環境、人々の価値観なども学べます。市民の皆さん、中国語講座への参加を是非ご検討ください。



中国の洪水被災地に義援金

新見市の友好都市、信陽市^{しやう}瀕河区がある河南省で2021年7月に「千年に一度の豪雨」といわれる記録的な大雨が降り、被災者1,000万人を超える大洪水が発生しました。そこで被災者支援のために会員の皆様から義援金を募り、岡山市日中友好協会を通じて義援金を送りました。



カナダシドニータウンとのオンライン交流

5月21日、シドニータウンが全姉妹都市を集め、オンラインミーティングを開催し、新見市からも5名が出席しました。マックニールスミス市長からシドニーの交通、住宅、商業地区等の現状と開発計画の説明があり、参加者が意見交換をし、新型コロナウイルス感染症の状況も確認しました。



新見高校でキャリア教育講演会

9月14日、東京から新見に移住した京田貴央・甘奈夫妻が留学経験をリモートで講演しました。2人はシカゴでの大学生生活の貴重な体験を写真で紹介しました。留学を希望する生徒達に「自分の国や地元のことをしっかり語れることが海外で人と接するきっかけになる」と助言し、新見の魅力も熱く語りました。



新見市長とニューパルツ市長がオンラインで初対面

2021年4月16日、姉妹都市ニューパルツと第2回オンラインミーティングを開催しました。新見市は10名、ニューパルツは12名の参加で、この1年の状況報告や新型コロナウイルス感染症の状況等について情報交換を行いました。我市長とロジャーズ市長の初の面会がオンラインで実現しました。両地域とも消防署の建て替えが進められているという共通の話題も出て、和気あいあいとした交流ができました。



20年前の9・11テロを振り返って

2001年9月、合併前の大佐町国際交流協会から10名の訪問団員が、姉妹都市のニューパルツを訪れました。最終日の11日、ラガーディア空港(ニューヨーク)で搭乗寸前に同時多発テロが起こり帰国できなくなりました。再びニューパルツへ戻り、大変な期間を安全に過ごすことができました。そして、その後20年経った今も交流が続いています。2007年から5年間は平和を祈り「セプテンバーコンサート」を開催したり、手紙やメール、私的訪問などの継続的な交流がおこなわれています。テロから20年の節目となる2021年9月11日、第3回オンラインミーティングを企画し、当時を思い出しお互いの消息を尋ね合いました。



友好都市

【中国】河南省信陽市瀕河区

1992年に旧新見市が友好都市縁組を結んだ信陽市は中国大陸の中央部、河南省南端の内陸都市で、北京から約900km、上海から約700kmの距離に位置します。その後、信陽市の行政区域が大きく改められ、2000年に瀕河区と友好都市協定を再締結しました。温暖な気候で夏はとて暑く、鶏公山、南湾ダムなどの観光地があり、毛尖茶(中国十大銘茶)、栗などが特産品です。近年では2018年に市民訪問団が現地を訪問し、熱烈な歓迎を受けました。



- ◆人口：約64.01万人(2020年)
- ◆面積：1,783km²
- ◆産業：農林業・工業・観光都市
- ◆交通：上海～武漢(飛行機で1時間) + 武漢～信陽市瀕河区(車で3時間)

姉妹都市

【カナダ】 ブリティッシュコロンビア州シドニー

シドニーの町はブリティッシュコロンビア州バンクーバー島にある州都ビクトリアから北へ約30kmのサーニッチ半島に位置し、新見市とは2008年に姉妹都市縁組を締結しました。周辺にはブチャートガーデン、ビクトリア国際空港があり、ブリティッシュコロンビアフェリーが就航しています。また、海辺の町で、ホエールウォッチングやカヤック、スキューバダイビングなどを楽しむことができます。2019年には中高生がホームステイを行い、現地の学校で授業を受けるなど交流を深めました。



- ◆人口：12,318人(2021年)
- ◆面積：5.11km²
- ◆産業：観光・商業都市
- ◆交通：バンクーバー～ビクトリア(飛行機で20分) + ビクトリア～シドニー(車で30分)

姉妹都市

【アメリカ】 ニューヨーク州ニューパルツ

ニューパルツビレッジとは1998年に旧大佐町が姉妹都市縁組を締結しました。ニューヨーク市中心部から北へ約120kmのところにある農業・観光都市で、ニューヨーク州立大学ニューパルツ校(学生約8,000人)の学園都市としても発展しています。周囲にはリンゴ農園や個人経営のワイナリーも数多く見受けられ、落ち着いた自然環境でありながら、カフェやショップが立ち並び、にぎわいもある町です。最近では2019年に社会人や大学生からなる市民訪問団が現地を訪問し、交流を深めました。



- ◆人口：7,324人(2020年)
- ◆面積：4.66km²
- ◆産業：農業・観光・学園都市
- ◆交通：ニューヨーク市マンハッタン～ニューパルツビレッジ(バスで90分)